

## COMUNICADO

### ***Gobierno de Gibraltar***

## **La Ministra Arias-Vásquez convoca la segunda ronda de solicitudes del Fondo Covid**

Gibraltar, 3 de septiembre de 2025

La Ministra de Salud y Atención, Gemma Arias-Vásquez, ha anunciado hoy la apertura de la segunda ronda de solicitudes de financiación del Fondo Covid.

Este fondo se creó a partir de las donaciones realizadas por ciudadanos y entidades comerciales durante la pandemia de Covid-19 para apoyar a los servicios sanitarios y asistenciales de Gibraltar. En [enero de 2025](#), tras un proceso de consulta pública y revisión por parte del Panel de Referencia del Fondo Covid-19, un órgano independiente, se asignaron 585.000 libras esterlinas a una serie de proyectos que incluían mejoras en la accesibilidad de los hospitales, nuevos equipos médicos, campañas de salud comunitaria y formación sanitaria especializada.

En la segunda ronda, el fondo volverá a estar abierto a propuestas de particulares, organizaciones, asociaciones benéficas y grupos comunitarios. El Panel de Referencia del Fondo Covid-19, compuesto por tres profesionales de la salud y dos no profesionales, revisará todas las propuestas en función de los criterios establecidos.

El Panel sólo recomendará la financiación de proyectos en los que los fondos se destinen a lo siguiente:

- Apoyo de iniciativas que mejoren y promuevan la salud de la comunidad, tanto física como mental.
- Inversión en equipos que mejoren la experiencia de los pacientes/la ciudadanía en el servicio que reciben.
- Promoción de soluciones sostenibles que tengan un impacto positivo duradero en los servicios sanitarios y asistenciales.
- Desarrollo de los futuros trabajadores a través de la inversión en aprendizaje y formación.

NO se concederá financiación a:

- Una única organización benéfica o persona.
- La creación de nuevas funciones y puestos de trabajo que aumentarían los gastos recurrentes y las presiones sobre los costes organizativos.
- Proyectos que ya están en marcha y que ya cuentan con fuentes alternativas de financiación.

## COMUNICADO

Las propuestas pueden enviarse por correo electrónico al Ministerio de Salud, Atención y Empresa, a la dirección [covidfund@gibraltar.gov.gi](mailto:covidfund@gibraltar.gov.gi) y el plazo de presentación finaliza a las 16:30 del viernes 10 de octubre de 2025.

La Ministra de Salud y Atención, Gemma Arias-Vásquez, señaló:

“El Fondo Covid-19 pertenece al pueblo de Gibraltar. Representa la generosidad, la solidaridad y los cuidados mostrados por nuestra comunidad durante los momentos más difíciles de la pandemia. La segunda ronda nos brinda otra oportunidad de invertir esa generosidad en proyectos que aporten beneficios tangibles y duraderos a nuestros servicios sanitarios y asistenciales y al bienestar de nuestra comunidad. Animo a todos los que tengan una idea que cumpla los criterios a que la presente y nos ayuden a crear un legado positivo a partir de esta experiencia compartida”.

### Nota a redactores:

**Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166

Sandra Balvín, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, [eva@infogibraltar.com](mailto:eva@infogibraltar.com), Tel 619 778 498

Álvaro López, [alvaro@infogibraltar.com](mailto:alvaro@infogibraltar.com), Tel 662 386 833

Nacho Arranz, [nacho@infogibraltar.com](mailto:nacho@infogibraltar.com), Tel 674 283 002

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press](http://www.gibraltar.gov.gi/press)

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



## PRESS RELEASE

No: 633/2025

Date: 3<sup>rd</sup> September 2025

---

### **Minister Arias-Vasquez opens applications for second round of COVID Fund**

The Minister for Health and Care, the Hon Gemma Arias-Vasquez, has today announced the opening of the second round of applications for funding from the COVID Fund.

The Fund was established from donations made by members of the public and commercial entities during the COVID-19 pandemic to support Gibraltar's health and care services. In January 2025, following a public consultation process and review by the independent COVID-19 Fund Referral Panel, £585,000 was allocated to a range of projects including hospital accessibility upgrades, new medical equipment, community health campaigns, and specialist healthcare training.

For Round Two, the Fund will again be open to proposals from individuals, organisations, charities, and community groups. The COVID-19 Fund Referral Panel, comprised of three healthcare professionals and two lay members, will review all submissions against the established criteria.

The Panel will only recommend funding for projects where the money:

- Supports initiatives that improve and promote the health of the community – including both physical and mental health.
- Is invested in equipment that improves the patient/public experience in the service being received.
- Promotes sustainable solutions which have a lasting positive impact on health and care services.
- Develops the workforce of the future through investment in learning and training.

Funding will NOT be awarded to:

- A single charity or individual.
- Create new roles or jobs that would increase recurrent expenditure and organisational cost pressures.
- Fund projects that are already ongoing and have identified funding through alternative routes.



Submissions can be made by emailing the Ministry for Health, Care and Business on [covidfund@gibraltar.gov.gi](mailto:covidfund@gibraltar.gov.gi). The deadline for submissions is **4.30pm on Friday 10th October 2025**.

The Minister for Health and Care, the Hon Gemma Arias-Vasquez, said:

“The COVID-19 Fund belongs to the people of Gibraltar. It represents the generosity, solidarity and care shown by our community during the most difficult days of the pandemic. Round Two gives us another opportunity to invest that generosity into projects that deliver tangible, lasting benefits for our health and care services and the wellbeing of our community. I encourage everyone with an idea that meets the criteria to apply and help us create a positive legacy from this shared experience.”

**ENDS**